

Nantes, le 16 avril 2020

Urgence Coronavirus

La Région met en place une « chaîne alimentaire solidaire »

En 1^{ère} ligne face à la crise, les banques alimentaires sont confrontées à d'importantes difficultés pour collecter les denrées indispensables pour subvenir aux besoins des plus démunis.

La Région a décidé de se mobiliser à travers la mise en place d'une chaîne logistique basée sur le réseau de ses « conseillers restauration » qui assurent d'ordinaire l'approvisionnement de ses lycées.

Ces derniers ont la charge de recenser les besoins des associations et de les répercuter auprès des fournisseurs habituels des services de restauration des lycées ou, par l'intermédiaire des chambres d'agriculture, des producteurs locaux en capacité de fournir des denrées.

La Région finance l'achat des denrées et les redistribue aux associations au regard de leurs besoins.

Christelle Morançais**Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire****CONTACTS PRESSE :****Sophie Ferger** - sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 07 72 21 16 97**Nadia Hamnache** - nadia.hamnache@paysdelaloire.fr - 06 77 66 11 16